

Pressemitteilung

Spenden für den guten Zweck: Unterstützung des Vereins Sterntaler - Kinderträume, Zukunftsräume e.V.

Raiffeisenbank im Hochtaunus eG überreicht an Organisation einen Spendenscheck in Höhe von 3.000 Euro.

23. November 2022, Bad Homburg v. d. Höhe. Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele gemeinsam. Getreu dem genossenschaftlichen Prinzip ist es der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG seit Jahren ein Anliegen nach Möglichkeit dort zu helfen, wo finanzielle Unterstützung benötigt wird. Aus diesem Grund etablierte das hessische Finanzinstitut im Sommer 2020 seine Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“, mit der Vereine aus der Region finanzielle Mittel für die Erfüllung ihrer Herzensangelegenheiten einsammeln können. „Mit der Plattform können wir regionale Vereine unterstützen. Manchmal ist die finanzielle Not jedoch so groß, dass wir unbürokratisch und sofort helfen möchten,“ äußert sich Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG.

Aus einer kleinen Idee wurde eine 3.000 Euro Spende

Sebastian Rode, der als [Markenbotschafter](#) der Genossenschaftsbank fungiert, ist auch Förderer des Vereins Sterntaler – Kinderträume, Zukunftsräume e.V.. In der Zusammenarbeit mit der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG wurde die Idee entwickelt, für jedes Selfie, das Nutzer mit Hilfe der Selfie-App von Sebastian Rode erstellen und hochladen, einen Euro an den Verein zu spenden. „Daher freue ich mich sehr, dass wir durch diese Idee den Verein mit einer Spende von 3.000 Euro unterstützen können,“ führt Brunner weiter aus.

Das zeichnet Sterntaler – Kinderträume, Zukunftsräume e.V. aus

Der Verein aus dem südhessischen Bensheim hat die Aufgabe, Kindern den Zugang zu Sport und Bildung zu ermöglichen, Zukunftschancen zu verbessern und das Selbstvertrauen der jungen Menschen zu steigern. Der elementar wichtigste Arbeits-, Aktions- und Zukunftsraum, die Drachenberge entsteht in Bensheim auf ca. 10.000 m². Ausschließlich finanziert durch Spenden, Aktionen, Veranstaltungen und Patenschaften und in ehrenamtlicher Arbeit umgesetzt, können hier zukünftig eine Vielzahl der Projekte und Vorhaben des gemeinnützigen Vereins Sterntaler-Kinderträume, Zukunftsräume e.V. realisiert werden. Für ein Teilprojekt der Drachenberge-Anlage soll die Spende in Kooperation mit Sebastian Rode verwendet werden. „Gerade im Hinblick auf das aktuelle Zeitgeschehen ist es schwierig, ausreichend Spendengelder für die eigene Herzensangelegenheit zu generieren,“ erläutert Volker Beetz, 1. Vorsitzender des hessischen Vereins, die aktuelle Spendenproblematik. „Unser Verein Sterntaler - Kinderträume,

Zukunftsräume e.V. bedankt sich bei Meine Bank und Sebastian Rode für die tolle Unterstützung.“

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

Mehr als 16.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank, die starke Marke der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG. Das Finanzinstitut mit Sitz in Bad Homburg beschäftigt rund 100 Mitarbeiter. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist die Raiffeisenbank eine der wenigen Banken, die ein kostenfreies Onlinekonto anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro-, Tagesgeld und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Kunden in allen Fragen rund um Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 1,03 Mrd. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als ein Pionier des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung zu attraktiven Beratungszeiten an – ganz nach Kunden-wunsch persönlich, telefonisch oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

